

コミュニティ  
広報  
1/5 2026

# はんた



あけまして  
おめでとうございます

VOL.  
242

本年もよろしく  
お願い申し上げます

## 年末コミセン大掃除

11月30日(日)\*



蛍光灯交換



窓ふき  
床掃除



年末恒例のコミセン大掃除では大勢のボランティアの方から参加いただきました。昨年に続いて朝から雲一つない快晴の大掃除日和となりました。室内清掃は思いっきり窓を全開にして、一年の埃を掃き出すことができました。外仕事は、普段手を付けてない側溝に溜まった落ち葉や土砂を丁寧に掻き出し、雨水がスムーズに流れるよう確保できました。この年末作業が終わるといよいよ新たな年へのカウントダウンが始まったと感じる瞬間です。

## コミセン大掃除 その2



大掃除当日は、コミセン内を6グループに分けて普段から利用している場所を中心に行います。設備も古くなっていますが割れないように、落とさないようにと皆さん丁寧に優しく扱っていただいているため、長寿命化が図られています。感謝です m(\_ \_)m



## 防災講習会

11月16日(日)\*

安全安心部



避難訓練も実施しました



地域活動サポートセンター柏崎の渡邊様を講師に招き、「日頃の備えや防災発生についての心構え」と題して講和を頂きました。実体験を通した内容で、真に迫るものを感じました。その後に、柏崎消防署予防係の庭山様からライブ 119 と 119 緊急通報について実戦形式で説明を受けました。特に 119 番通報では消防署に実際に通報し良い体験になつたと感想を頂きました。

# はじめてのガーデニング講座

11月11日(火)※



丁寧にご指導していただきました！

西山町の宮内ガーデン様によるガーデニング講座です。

秋が深まるこの時期に宝石のようにキラキラと輝きを放つネリネ(ダイヤモンドリリー)の楽しみ方、育て方を教えてもらいました。最初に好きなネリネを選び、そして鉢増し作業を行いました。終了後、互いに見比べながら感想を話されていました。



## SDGsを学ぼう 施設見学会



11月27日(木)※



栽培しているのは珍しい品種「グロスマッチュエル」

シモダ産業の越後バナナ栽培を見学

11月5日に半田地域には馴染みのある佐藤が池野球場の駐車場にリサイクルセンターがオープンしました。これに合わせて今回は環境指標のSDGsを学ぶ良い機会を得たので施設見学会を実施しました。資源物のリサイクルそして排熱を再利用した柏崎名産の越後バナナ栽培施設の見学と興味深い内容でした。参加者からは普段見られない場所に行って良かった、資源物の分別の大切さが理解できたと環境に対する意見を多く聞くことが出来ました。



佐藤池資源物リサイクルセンター見学

皆さん熱心に説明を聞いておられました



クリーンセンター柏崎を見学



コミセンバス  
やまゆり号で  
行ってきました



# そば道場

12月6日(土)・12月10日(水)

# 大人のそば打ち



毎年恒例の大人のそば打ち体験を実施しました。沢山の申し込みを頂き、急遽2回の開催といたしました。講師は嶋岡さん、斎藤さん、長谷川さんの3名からご指導を頂き、今回も初心者からベテランまで楽しく、そして賑やかなそば打ちの時間が過ぎました。最後は出来上がったそばを、参加した皆さんで批評しながら美味しくいただきました。

## イルミネーション点灯



大掃除の後、部員さんとボランティアの方々の協力で取り付け作業をしました



今年もコミセン恒例のイルミネーションの点灯を行っています。

玄関は、12月中はクリスマスバージョン、1月からは正月バージョンの飾りを灯しております。

夕方5時からの点灯をお楽しみください♪

## これからの予定



1月11日(日)	どんど焼き
1月17日(土)	味噌づくり
1月18日(日)	ボウリング大会
2月1日(日)	別俣スノーフェスタ
2月4日(水)	体育館調整会議

## あとがき

新たな年のスタートを穏やかに迎えられたことに感謝致します。今年の決意を新たに皆さんと共に楽しく安全にコミセン活動を進めて行きたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

【板羽】